
 <p>Rumah Sakit Unhas</p>	PENGUNAAN APAR		
	No. Dokumen 3608/UN4.24.0/OT.01.00/2023	No. Revisi 02	Halaman 1/2
PROSEDUR OPERASIONAL STANDAR	Tanggal Terbit (24 Maret 2023)	 <p style="text-align: center;">Ditetapkan Direktur Utama, <i>[Signature]</i> <u>dr. Andi Muhammad Ichsan, Ph.D., Sp.M(K)</u> NIP. 197002122008011013</p>	
Pengertian	APAR atau alat pemadam api ringan (<i>fire extinguisher</i>) adalah alat yang dipakai untuk memadamkan api/kebakaran pada tahap berbentuk tabung yang dapat dijinjing dan dioperasikan oleh satu orang		
Tujuan	Memberikan panduan kepada seluruh petugas di RS Unhas dalam penanggulangan awal sebelum terjadi kebakaran besar.		
Kebijakan	Keputusan Direktur Utama Rumah Sakit Unhas Nomor 4/UN4.24.0/2023 Tentang Pemberlakuan Pedoman Kesiapsiagaan Menghadapi Bencana (<i>Hospital Disaster Plan</i>) Rumah Sakit Unhas dan Peraturan Direktur Utama Rumah Sakit Unhas Nomor 100/UN4.24.0/2022 tentang Panduan Proteksi Kebakaran (<i>Fire Safety</i>)		
Prosedur	Prosedur penggunaan APAR disingkat dengan PASS <ol style="list-style-type: none"> 1. Pin pengaman dicabut. Saat mencabut kunci pengaman yang perlu diperhatikan <ol style="list-style-type: none"> a. Jangan menekan tuas atas dan bawah secara bersamaan. Hal ini akan membuat Pin atau kunci pengaman susah dilepas, karena pin tertekan. b. Jaga jarak antara wajah dengan tabung APAR dan pin pengaman sekitar 20cm untuk menjaga mata tetap aman c. Pada saat menarik pin pengaman, pegang leher tabung dengan salah satu tangan, dengan tangan satunya menarik pin pengaman 2. Arahkan spray <i>nozzle</i> ke sumber api. Pastikan memegang ujung selang (<i>nozzle</i>), bukan bagian tengah atau pangkal selang karena akan mengakibatkan media tidak terarah dengan baik. 3. Semprot api dengan menekan tuas. Tekan tuas (katup) bagian atas sepenuhnya. Lakukan hal ini dengan benar, karena dengan menekan tuas secara penuh akan lebih cepat mengeluarkan isi media APAR, sehingga api segera padam. 4. Sapukan ke sisi-sisi api. Hal ini dilakukan agar media merata dan kebakaran dapat dipadamkan dengan segera. 		
Unit Terkait	Seluruh unit		
Dokumen Terkait	1. Denah APAR		



Rumah Sakit
Unhas

PENGGUNAAN APAR

No. Dokumen
3608/UN4.24.0/OT.01.00/2023

No. Revisi
02

Halaman
1/2

2. Stiker prosedur penggunaan APAR

Diagram Alir

ALUR PENGGUNAAN APAR

Prosedur penggunaan APAR disingkat dengan PASS :

- **1 PULL THE PIN**
Pin pengaman dicabut
- **2 AIM AT BASE OF FIRE**
Arahkan spray nozzle ke sumber api
- **3 SQUEEZE THE LEVER**
Semprot api dengan menekan tuas
- **4 SWEEP SIDE TO SIDE**
Sapukan ke sisi-sisi api